



Bonjour a toutes et tous,
Le samedi 07.09.2014 a eu lieu le forum des associations des Sorinières, ou nous avons exposé cinq voitures, un tricycle, un deux roues Peugeot, deux solex et une caravane « la Casba ».



Tous cela autour d'un stand réalisé à partir de bidons IGOL (donnés par notre ami Serge), un panneau réformé de la DDE, et quelques cadres avec des affiches des différentes foires commerciales auxquelles nous avons collaboré.



Une belle journée ensoleillée, heureusement car nous étions en extérieur. 10h00 nous installons le stand, la caravane, les voitures arrivent; Jean-Marc nous a sorti le grand jeu avec sa Jaguar MK XII qui ne laisse pas insensible le public, ainsi que le conseiller général, Rodolphe Amailland, venu seconder monsieur le maire Christian Couturier pour l'inauguration du forum qui s'est faite à 11h00.

Nous étions en place, et on en a pris de la place !!! Une amicale comme la nôtre, ça en a besoin de place, ce n'est pas du crochet ou des perles qu'on enfle. Il y eut un pot offert par la mairie à l'ensemble des participants et de l'autre côté du parking salle Hyppolite Derouet, un verre offert pour célébrer le mariage de la fille de notre ami Roland, Hélène avec Luc.

Le temps de faire quelques courses et nous organisons un pique-nique sur le stand afin d'avoir un œil sur le matériel. 14h00 ouverture du forum où le stand a attiré beaucoup de public dont certains jeunes qui ont bénéficié des explications expertes de Jean-Yves concernant le pilotage d'un triporteur « Apparemment un défaut de parallélisme ».



L'article paru dans le journal des Sorinières et notre participation au forum nous a permis de faire connaître notre amicale et de prendre quelques contacts, certainement de futurs adhérents.

Bien amicalement. Jean Luc.